



ファルファル



チーズリゾット

# スペシャルランチ



牛たん  
カツレツ

実施日：令和6年3月27日

対象児：5歳児



牛たんハンバーグ  
&ソース

## 牛たん焼きの由来

牛たん焼きは、宮城県が発祥地と言われています。戦後、焼き鳥屋を経営する亭主が、洋食料理に使用されていた素材「牛たん」に目をつけ、考えた新メニューから始まったとされています。

現在では、宮城県の代表的なご当地グルメとして成長し、今回、メイン料理を提供して下さる「牛たん炭焼 利久」を始め、様々な飲食店で楽しめる料理となっています。



新型コロナウイルス感染症が流行し、いちご狩りなど中止になった頃にはじめてのスペシャルランチでしたが、感染症終息後も卒園の祝膳として、継続することになりました。「牛たん炭焼利久」の総料理長に来園いただき牛たん入りのハンバーグやカツレツなどを自分でセレクトして食べました。実際にシェフが作る様子を見たりと子ども達は食事を楽しみにしていました。ランチはよく食べ、楽しい雰囲気でも弾みました。テレビ局なども来ていただき、緊張しながらもよく食べていました。普段と違う食器やオリジナルランチョンマットに気分もよく、素敵な食事会になりました。その後ビンゴをして大盛りでした。園長小川

